Hector Morales Saviñon
San Francisco No. 1434,
México 12, D. F.

Febrero 18 de 1969.

Sr. Antonio Acevedo Escobedo, Departamento de Literatura del Instituto Nacional de Bellas Artes, México 1, D. F.

Muy querido Antonio:

A mi regreso de Acapulco, este domingo próximo pasado, recibí la agradable sorpresa de saberte entre el número de los inmortales de la Academia de la Lengua, correspondiente a la española.

Mis parabienes más entusiastas con un fuerte abrazo por tan merecido recono cimiento, que es orgullo para quienes, como yo, tenemos la satisfacción de — disfrutar de tu amistad.

Me espera un cúmulo de trabajo como consecuencia de tanto tiempo ausente. Es por esto que me he apresurado a escribirte, pero en estos días te llamaré para ver si es posible que se digne vuecencia echarse unos tragos de escocés o lo que sea para celebrar el acontecimiento como se merece.

Un fuerte abrazo

HECTOR MORALES SAVINON